

彦とはすぐれたおとこの意。てんひこは豊かな、夢を創造する者たちの雑誌である



てんひこ

発行所 株式会社天彦産業 東大阪市長田西5丁目10番地 電話(06)-744-1731(代)
編集発行責任者 余暇利用委員会 (山川隆男、茨木繁雄、富松純、新名幸江、中島て子)

昭和五十五年度

天彦産業

指針決定!

★ GO・GO・五・運動
(経常利益五千万円
達成運動)



「GO・GO・五・運動」

達成を目指して

一、取引先との相互信頼のな
かで「天彦の存在価値」を高
めよう。

二、常に問題意識を持ち各自
の課題を達成しよう。

三、業務と共に自分自身の進
歩と成長を果たそう。

四、計画、実行、反省の繰返
しから確実な仕事を生みだそ
う。

五、委員会活動を活発にして
生き生きとした輪を広げよう。

全社員から提出された標
語の中から、その意味あいを
語り、この意味あいを
込めて、以上五原則に、決定
致しました。

専務 堀口 克彦

昭和五十五年度、経常利益
五千万円達成、引いては昭和
五十年代中に経常利益壱億円
達成を目指し、その中で我々

企業の活動、各個人の行動が
社会的に意義ある位置付けが
出来る様に、今回「GO・G

O・五・運動」が実施される
事になりました。

戦前の第一次創業期、戦争
で全ての経済的基盤を失った
第一次創業期、そして日本の
歴史の中で初めての経験であ
る飽和と成熟の時代、旧来の

定の仕方(幹部会)、自分達

やり方ではうまくいかないと
言う問題が多すぎる時、部分
的な工夫ではなく全体を変え
なければならないと言う新創
業期、名付けて第三次創業期
に際して、第一次、第二次の
創業者の苦労、精神を全て理
解する事は、外部的には市場
が違う、内部的には組織とそ
の構成員が違う為に、まだ困
難で、不可能な註文であり、
再びその道を進む事は非現実
的であると思われます。
我々は新しい環境の中で「天
彦の存在価値」の追求を新し
い発想をもってなさなければ
なりません。

経営理念と行動原則が取引
先にメリットを与えるられるか
どうか、それが競争他社に対
して差のあるものかどうか等、
我が天彦産業を構成している
経営者、全社員が新しい創業
者になる努力をなし、新しい
考え方、新しい運営の仕方を
生み出さなければならない。
例えば自分達が始めた意思決
定の仕方(幹部会)、自分達

の時に出来た新しい販売管理
方式、企業に全員参加の積極
的行動の一つとして自分達で
スタートした委員会活動等、
取引先との相互関係の中で、
新しい共存共栄の道を求める
内部の構成員各自は、将来に
描き、この運動を成功裡にや
り遂げ度いと思っております
我々はこの五原則をお題目
に留めておく事なく、一企業
の存立はそれを構成している
経営者、社員の力だけではなく、
それに関わる株主、取引先、
金融機関、社員家族等、大き
な基盤の上に成り立っている
事を認識し、それら企業を取
り巻く周囲が、我々に理解を
示し、応援を頂ける様、企業
の成長だけでなく、人間個人
として埋れている能力の開発
に努め、昭和五十五年度を將
來への石礎として、着実に第
一步を踏み出そうではないで
すか。

昭和55年7月25日

てひんこ

站のうたに

見た商人道

社長 磯 口 彦三語
一九八〇年代は激動の時代とか、不透明、不確実性の時代とかと謂われており、本年度後半景気は下落線を辿る様相にて経営に細心の注意を払い種々の情報を把握し、万全を期し、努力いたさねばなりません。

この時に当り社員各位の発案により、「GO・GO・五運動」の五原則の指針を決め、全社員一丸となつて頑張って行こうとのこと、力強さを感じます。

去る三月末まで放映された

NHKの朝のドラマの一話の「あゆた」を時々見ましたが、色々と教えられ、考させられることが多くありました。このドラマの主人公「あゆさん」が子供の頃からお母さんと共に苦労し、女中奉公より大阪船場で倒産した若主人と結婚し、行商や移動市場をし

れども「站ではない、大站になれ」とのことを胸に期し、努力いたさねばなりません。

この時に当り社員各位の発案により、「GO・GO・五運動」の五原則の指針を決め、全社員一丸となつて頑張って行こうとのこと、力強さを感じます。

社員が自立性をもち、協力しま

す。

商都大阪で

パート1 働こう！

斎藤 安平

新卒は金の玉子と世間では重宝がられた時に、高校を卒業し、田舎でサラリーマンの生活に明け暮れて居りましたが、お盆や正月同級生が帰郷

または義理人情の深さをもつて金員一丸となつて努力し、遂に大站となり大阪船場に店を復興した筋書きでした。今こそあゆさんのように全員が自立性をもち、協力を高めるため、可能性に挑戦しま

す。

次男坊の自分は目的を持ち、誰にも負けず第一の人生のス

タートと心に誓い、何時か機会がないかと日夜考えて参りました。

チャンスが訪れた年の瀬、昭和三十二年の年賀状を書い

て居る時、これは競争する知

人がいない関西で働くと叔父さんの質状の隅に一言、次

男坊が狭い田舎で生涯を送る

よりは見知らぬ大阪で男一匹

旗を上げるのが一番、同級生との戦いに勝つ「チャンス」

と記したのであります。

社員が自立性をもち、協力を高めるため、可能性に挑戦しま

す。

次男坊の自分は目的を持ち、誰にも負けず第一の人生のス

タートと心に誓い、何時か機会がないかと日夜考えて参りました。

チャンスが訪れた年の瀬、昭和三十二年の年賀状を書い

て居る時、これは競争する知

人がいない関西で働くと叔父さんの質状の隅に一言、次

男坊が狭い田舎で生涯を送る

つ幼い時にお母さんより言われて「琵琶湖の小站はいつまでも小站ではない、大站になれ！」とのことを胸に期し、努力いたさねばなりません。

つ幼い時にお母さんより言

い、早速同級会、同窓会で集

会すると同時に部会と田舎の生活水準の差やら、東京弁の話の中から考えさせられる。

月給の差を感じられ乍ら、口に出して言訳する事も出来ず

一人悩み続けました。

次男坊の自分は目的を持ち、誰にも負けず第一の人生のス

タートと心に誓い、何時か機会がないかと日夜考えて参りました。

チャンスが訪れた年の瀬、昭和三十二年の年賀状を書い

て居る時、これは競争する知

人がいない関西で働くと叔父さんの質状の隅に一言、次

男坊が狭い田舎で生涯を送る

よりは見知らぬ大阪で男一匹

車の人となりました。

當時は大阪迄は十六時間の一

人旅、これから先の不安を胸に

に長い夜汽車、時の過ぎるの

が余りにも長く感じられた事

が、今でも思い起されます。

一日の夜行で新潟に帰えり、親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二

十二日より旧天彦製作所に入

社致しました。

即一月十一日大阪行の夜行列

車の人となりました。

持つて居り、これでは田舎出

の自分には勝ち目がないと勝

手に決めつけ、叔父さんには

二、三日の予定と言つて、そ

の日の夜行で新潟に帰えり、

親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、

面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二

十二日より旧天彦製作所に入

社致しました。

即一月十一日大阪行の夜行列

車の人となりました。

持つて居り、これでは田舎出

の自分には勝ち目がないと勝

手に決めつけ、叔父さんには

二、三日の予定と言つて、そ

の日の夜行で新潟に帰えり、

親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、

面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二

十二日より旧天彦製作所に入

社致しました。

即一月十一日大阪行の夜行列

車の人となりました。

持つて居り、これでは田舎出

の自分には勝ち目がないと勝

手に決めつけ、叔父さんには

二、三日の予定と言つて、そ

の日の夜行で新潟に帰えり、

親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、

面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二

十二日より旧天彦製作所に入

社致しました。

即一月十一日大阪行の夜行列

車の人となりました。

持つて居り、これでは田舎出

の自分には勝ち目がないと勝

手に決めつけ、叔父さんには

二、三日の予定と言つて、そ

の日の夜行で新潟に帰えり、

親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二

十二日より旧天彦製作所に入

社致しました。

即一月十一日大阪行の夜行列

車の人となりました。

持つて居り、これでは田舎出

の自分には勝ち目がないと勝

手に決めつけ、叔父さんには

二、三日の予定と言つて、そ

の日の夜行で新潟に帰えり、

親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二

十二日より旧天彦製作所に入

社致しました。

即一月十一日大阪行の夜行列

車の人となりました。

持つて居り、これでは田舎出

の自分には勝ち目がないと勝

手に決めつけ、叔父さんには

二、三日の予定と言つて、そ

の日の夜行で新潟に帰えり、

親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二

十二日より旧天彦製作所に入

社致しました。

即一月十一日大阪行の夜行列

車の人となりました。

持つて居り、これでは田舎出

の自分には勝ち目がないと勝

手に決めつけ、叔父さんには

二、三日の予定と言つて、そ

の日の夜行で新潟に帰えり、

親に都会では求職難でどうし

ても仕事は出来ないと、頭を下げて許してもらいました。

翌日の夕方大阪からの電報で、面接一次試験があるからと、

連絡をもらい、急ぎ、大阪に

戻り、再び訪社し、その場で

入社決定、即三十二年三月二十二日より旧天彦製作所に入社致しました。



以下次号で

海外レポート

優秀作品決定

日本に社員旅行にて、シンガポール四泊五日の旅に行つてまいりましたが、その後社員全員に、レポートを書いてもらひ、その中から次の三點が、優秀作品として、選ばれましたので発表致します。

ルボ・「買い物バスの車窓からみたシンガポール」

萩原利武

部屋割りが完了したのが深夜の二時過ぎ（現地時間）。 「どうせ寝れる訳じゃない」と徹夜同様のドンチャン騒ぎに続い、まことに錯乱状態の三ヶ月間に見た「私のシンガポール」であった。それは十数ヶ国、二十数種の多民族、多言語の混在するこの国にあって、日本人旅行者の目的が、買物と観光であ

る限り、「共通話」である英語の、断片的な單語の羅列でないものではある。しかし、シンガポール四泊五日の旅に行つてまいりましたが、その後社員全員に、レポートを書いてもらひ、その中から次の三點が、優秀作品として、選ばれましたので発表致します。

文法のない一國家であるといえよう。

三十八年の昔、大英帝国の植民地で軍港であったこの島が、山下奉文将軍の率いる銀輪部隊によって占領され、大日本帝國、南方荷蘭開島と改名された。しかし、まだ詳しか

る。やし、第二次大戦当時、中学生であった私にとって、一度たりとも徴兵制度と無縁の青春を過ごし、いま初老の齡に達し始めて、初の海外旅

行に求める感覚は、「平和なればこそ」の感傷旅行以外の何ものでもなかつたのである。

リー・クアンユー首相が、東京オリンピックで来日した

折、チリ一つ落ちていない、街並みに感銘して、これこそ示館に足を向けた旅行者の多くが、四十代以上の同世代か、外人（英、豪）ばかりであったという事実に、アフガン、

住む国の公害と腐敗、コンクリートジャングルの実相と比較して、エリを正すような思

は、クリーンアンドグリーンを旗印に変り行く、過去から未来、西洋文明と東洋文化、

合理主義と精神主義のクロスロードとしてのシンガポールの幻影だったのであろうか。

◇ ◇ ◇
レポート記述に当つて、欠かすことの出来ないものに、美しいシンガポールの街並みがある。何よりも驚きが、それが、国民性というより、強力な行政によって実現され、継続されているという事実である。

本を先進国と規定し、シンガポールを中進国との認識の上であつて来た。勿論、G.N.P. の比較にまつまでもなく、我が国とこの国との経済的落差について語る必要もないところであろうが、一九八〇年代が、四次元の時代と呼ばれるような、精神文明の豊かさが主題とされる時代と規定する

ように、とりわけ真っ赤な色彩の車が少ないのが印象的で、車の列は、シックなヨーロッパ調の色彩が調和しており、ピカの新車の洪水に慣れた目にとって緑の谷間に行き交う

が、四次元の時代と呼ばれるようだ。緑の海に原色は似合わないとして、意識的に敬遠されているとしたら、グリーンアンドクリーン政策は、單に東京オリンピックに学んだというより、長いイギリスの統治の歴史の上に、東洋の美化キャンペーん開始の決断がなされたといわれるが、逆が不夜城」という思いであった。

日本帝國、南方荷蘭開島と改名された。しかし、まだ詳しかる。やし、第二次大戦当時、中学生であった私にとって、一度たりとも徴兵制度と無縁の青春を過ごし、いま初老の齡に達し始めて、初の海外旅

行に求める感覚は、「平和なればこそ」の感傷旅行以外の何ものでもなかつたのである。

リー・クアンユー首相が、東京オリンピックで来日した折、チリ一つ落ちていない、街並みに感銘して、これこそ示館に足を向けた旅行者の多くが、四十代以上の同世代か、外人（英、豪）ばかりであったという事実に、アフガン、

仇花を知る日本人が、自らの

出発に当つて私たちは、日

本を先進国と規定し、シンガ

ポールを中進国との認識の上

でやつて來た。勿論、G.N.P.

の比較にまつまでもなく、我

が国とこの国との経済的落差

について語る必要もないこと

ろであろうが、一九八〇年代

が、四次元の時代と呼ばれる

ようだ。その限りでは、この

国は「日本に追いつき」とつ

くに追い越したと言つても過

言ではないのである。

買いたいのバスに振り廻され

た三日間、車窓から見たシン

ガポールは、起伏の少ない地

形もあって、「緑の海に浮か

ぶ不夜城」という思いであつ

た。

◇ ◇ ◇
起伏の少ない地形といえば、

くに当り、私は本町の国際ビ

ル14日におけるシンガポール総領事館へ足を運んで、ある一つの資料を得ようとしたが、時間的制約があつて果すことが出来なかつた。

それは、この国の労働人口がどのように構成されているかということであったが、資料によれば、既に既に、それまで、日本政府に、第三次産業の比率が非常に多いのではないだつた。日本も既に79年で、第三次産業労働人口が全労働人口の55%を超えたと言われているがシンガポールでの比率は、はるかにそれを上回っているのではないだろうか。しかも、同じ第三次産業といえど農業や、コム等の第三次産業を除いて、第三次産業のうちの半数以上が、生産性の高い専門技術者等によるものである。他が、漁業であれむし業所と沖合いに浮かぶ石油コンビナート位のものであり、また、第一次産業の多くも、シヨロン工業地区に集約された。

とが必要であり、謙虚に学ぶことの必要さを痛感すべきである。

とあるれば、従順なマレー人と意欲に満ちた中国系住民の結合したこの国の現在が、強力な指導者に大きく結集され、スコールで色づく緑草のように生き生きしていることは、まぎれもない事実であり、市民のコンセンサスを基調に強引に押しすゝめられている「近代化」の政策が一定のレベルに達した時、「超無資本」のこの国の未来は、どのようない方向を求めて歩むのであるうか。それは、東洋のユダヤとも言うべき華僑の民族性と無縁ではないにしても、同じような無資源、加工生産国でありながら、单一民族で形成されるわが国にとって、極めて注目しなければならない方向であることは確かである。

シンガポールの 社内旅行に参加して

第三回

シンガポール川の河口、テ

リザベス遊歩道の対岸に八ヶ月程の
マリオン像と云つて頭は、ニイ
イオン、尾部は、魚からなつて
想像上の生物らしいですが

これについては色々と書かれています。

このシンガポールが独立国となつたのは、一九六五年八

月九日だ、マニーシア連邦から完全独立を宣言し、リーガン・ニューヘイブの指導のもとに、

世界の十字路として貿易の中継基地として、独自の道を進

自分でいます。

より全員がどんなに努力しているかということがわかります。

街全体を一つの庭園と考
え、個人の所有している植木

一本の植え替えや伐採にも、
改守の許可が、必要となる。

政府の語言かいはとです
もちろん、たばこの吸いがら
を街路に捨てたりすると罰金

私の釣り日記

竹森勝

七月五日、私の待っていた第一土曜日である。昨年の暮れにあっても私にとっても思いがけない大病をして、大変皆さんに迷惑をかけてしまった。

その話はさておき、魚釣り三日目となると、私がいつか行つた乗合船に電話予約をしておいたのである。

話は別になるが、私が魚釣りに行く時は、休暇ではあるが、女房、子供には関係の無い日である。したがって何事も自分の事は自分でする事になつていて、私が始めるのは、釣道具の準備である。次に忘れてはならない大切な弁当、四日の晩、自分でおむすびを三ヶ作つた。約一年に近い久しぶりの釣りのため、気持ちが浮わつき、なかなか眠れず、眠りについたのは十一時頃であった。そして目が覚めたのは翌朝一時過ぎである。何故走るのかというと、

た。今おひな寝直しも出来ず色々と蒲団の中で、今日は船のすわる場所は?持つていく竿は?仕掛けは……等と考えているうちに三時半になつた。その時大事な事を忘れていたのに気付いたのである。

それは自分の酒の肴である。急いで飛び起き、自分で玉子焼を作り、お茶とリンゴを持った時十分頃我が家を出て、なまくへ向つた。そして、五時

三分前和歌山行き準急に乗つたのである。みさき公園で乗り換えるので、一番前の車両に行くと、すでに先客が大きなクーラーを持って居眠りをしていた。同じ船の客である

あるが条件は同じである。自分が好んで決めた場所で負けたのである。釣った魚は三十五センチから四十センチぐらゐの鯖が三四、ガシラ三十二匹数の上では負けてはいないが、私が負けた相手は数は解らないが三十五センチ位のイシモチそれに一キロ級の大ダコを釣つたのである。

時間は午後二時頃深日港に着く

ばかりを乗せるのであった。

船を下りる時船頭は私に、

『兄ちゃん済まなんだなあ、

氣悪うせんと又来てや。』と

言い醉っぱらいの老人には、

『兄ちゃん済まなんだなあ、

氣悪うせんと又来てや。』と

も取つてるので親切にしてあげる。二度、三度手伝つて

いると船頭はすぐに見つけて

これだけ酔つて来たらこれが

らは絶対乗せんからそのつも

りで來い。錢なんかいらんわ

い。どうせ一匹も釣つてへん

や。』と言つたのを覚えてい

魚がよく釣れ、他の客との迷惑の少ない自分の好きな場所のする場所は?持つていく竿は?仕掛けは……等と考

えているうちに三時半になつた。その時大事な事を忘れていたのに気付いたのである。

船は六時四十分出発、天候

は曇り後ち雨、本当に久しうた。

は釣りである。海は穏やか、

好きな場所にすわり、両横を

見、そして自信がわいてきた

のである。しかし、それもつ

かの間、結果は見かけと運に

見放され、隣りの客に負けてしまつた。上手である。運も

あるが条件は同じである。自

分が好んで決めた場所で負けたのである。釣った魚は三十

五センチから四十センチぐら

いの鯖が三四、ガシラ三十二

匹数の上では負けてはいない

が、私が負けた相手は数は解

ないので接拶はしておいた。電車

は停車駅ごとに顔見知りの客

は停車駅ごとに顔見知りの客

は停車駅ごとに顔見知りの客

は停車駅ごとに顔見知りの客

い者同志が船に乗つた時は、

自分の腕次第である。沢山釣

つても五千円、釣れなくても

五千円なのである。

それでも船頭は本当に

商売とはいえ親切である。客

同志が糸をもつせると、す

ぐに来て直してくれる。私達

では時間のかかる事も早く

直してくれるのである。心か

ら感謝の言葉が出てくる。

以前乗つた時の事であるが

友達と二人で行った始めての

時、隣りに乗り合せた大阪か

ら来たといふ六十歳ぐらいの

人で乗つた時から一杯やつて

いたのかすでにご気げんであ

つた。ところが釣り始めると

あつちで糸をもつらせ、こつ

て引つかけ、いい加減酔つ

ているから切れた針も結ぶ事が出来ず、『兄ちゃんスマン

けど…』と言うのである。年

も取つてるので親切にして

あげる。二度、三度手伝つて

いると船頭はすぐに見つけて

これだけ酔つて来たらこれか

らは絶対乗せんからそのつも

りで來い。錢なんかいらんわ

い。どうせ一匹も釣つてへん

や。』と言つたのを覚えてい

委員会だより

我が社では、社員全員が、

自己啓発委員会

の重みでダウン寸前に追い込まれた経験からます、「田口」・「五・運動」を軸にしたテーマを「私の体験」と定めて、八月には、テーマを「私の体験」と定めて、各曲の人生経験を幅広いテーマを「私の体験」と定めて、各曲の人生経験を幅広いテーマを「私の体験」と定めて、各曲の人生経験を幅広いテーマを「私の体験」と定めて、各曲の人生経験を幅広いテーマを「私の体験」と定めて、各曲の人生経験を幅広いテーマを「私の体験」と定めて、各曲の人生経験を幅広い

体力向上委員會

健 の ん

く参加された池口委員にお聞きいたしました。これを切っ掛けに、折角設置された「貸出図書制度」をさらに一層活用されることをお特にお願い致します。

するほか、月に一度、補充リストを発行します。

委員一人が月一冊の本を読み、読後感を月末に提出。

その内容をコピーしてみんなに紹介することになり、その紹介作業を齊藤委員と新

問題の「貸出図書」ということになりました。

余暇利用委員会

◎山川隆男 茨木繁雄

中島文子

我々の委員会活動として、この社内報の、編集、発行や

(主に、宴会の幹事等)に協

社員のみなさんが、如に、

せるか、そのお手出しをして

余韻と簡単に書つても、い

れた時間こそ、余暇であり、

ほんやりとしていたのでは、



安全美化委員会

②竹森 勝 齋藤安平

瀧口吉久 沖 朝子

萩原利武 南 恵子

な、少ないメンバーハー、運営してあります。社内を、より安全に、より美しくしていく事項を決めましたので、社員の方々の協力を願います。

1、そうじ当番について

朝のそうじは、社員みんなが、当番制にして、毎日(火曜日行なわれ)します。女子社員たゞでなく、男子社員も、当番の日には、すこしでも、朝早く出社して、一日が快適に過ごせる様にして下さい。

て ひ ん

ケチケチ委員会

③瀧口吉久 萩原利武

池口敏正 沖 朝子

南 恵子

すでに、統一の物が購入され全員に渡っていると思いますので着用して下さい。

4、社内の花について

瀧口吉久

沖 朝子

南 恵子

四、社内の花について
瀧口吉久 沖 朝子
沖 朝子、女子社員の方々で貢献する事があり、それをより多くしていける事を知り、が協力をしなければと思いつつ、募金箱を設置致しましたので、何卒、ご協力をお願い致します。

5、委員会会議で次のような事項を決めましたので、社員の方々の協力を願います。

6、朝のそうじは、社員みんな

が、当番制にして、毎日(火曜日行なわれ)します。女子社員たゞでなく、男子社員も、当

番の日には、すこしでも、朝早く出社して、一日が快適に過ごせる様にして下さい。

7、空カン等の処理について

自分が飲んだ物であれば、当然、後始末は自分でやる。

8、空カン等の処理について

自分が飲んだ物であれば、当然、後始末は自分でやる。

9、制服の統一について

6月18日に経費の節約に関する事項を決めましたので、社員の方々の協力を願います。

すでに、統一の物が購入され全員に渡っていると思いますので着用して下さい。

安全美化委員会としては、色々な意見を頂いた、「通信費の節約」を、7月から8月にかけての期間目標と定めましたので、少しでも節約出来るよう、みなさんが、得意先に出かける時に「納品書」の他の書類を持参するよう、協力を願い致します。

又色々な節約する事も大切ですが、仕事の「ムダ」をなくす事も大切です。

ケチケチ委員会としては、私達の周りにある、無駄だと思う事、まだまた節約出来る事など、色々な立場から話し合って、少しでも即座に心がけていきたく思っています。

電話応対委員会として、朝のそうじは、社員みんなが、当番制にして、毎日(火曜日行なわれ)します。女子社員たゞでなく、男子社員も、当番の日には、すこしでも、朝早く出社して、一日が快適に過ごせる様にして下さい。

電話応対委員会としては、朝のそうじは、社員みんなが、当番制にして、毎日(火曜日行なわれ)します。女子社員たゞでなく、男子社員も、当番の日には、すこしでも、朝早く出社して、一日が快適に過ごせる様にして下さい。

ケチケチ委員会としては、私達の周りにある、無駄だとと思う事、まだまた節約出来る事など、色々な立場から話し合って、少しでも即座に心がけていきたく思っています。

体力向上委員会が優勝!

第一回 天彦杯争奪ボウル

五月三十一日(土)放送ボウルで開催されたボウリング大会は、激しい雨音の中でも壮烈な戦いが繰り広げられた。結果は、委員会対抗の団体の部で体力向上委員会が、個人の部で瀧口友夫氏が優勝を手中にした。総合成績

※ (団体の部)

三位 安全美化委員会
四位 余暇利用委員会
五位 電話応対委員会
六位 ケチケチ委員会

(TH記)

私の少年期

(不思議なパンツ)

澄みきった空と、桜吹雪の中を胸張って、真新しい服と新しいランドセルで小学校の校門をくぐり、めでたく入学式に……。と言いたいところだが、母の手縫いの半ズボン（実際には七分）と膝皮のランドセル。それがあがすがしい入学式であったことには違いなかった。

ところで、私の兄姉の構成を説明しておかない理解していただけないが、三兄、二姉の多産型構成であるこの様な構成からして、「反のランセルは常識であったのが当時か」というと、そうでもなく、時代は戦後の成長期に入つており、大半の同級生は真新しい牛皮のランドセルをもつていたのである。しかし、兄姉たちは、「お前が最も恵まれていたやないか。」



昭和55年7月25日
当時の少年

てんひん

澄みきった空と、桜吹雪の中を胸張って、真新しい服と新しいランドセルで小学校の校門をくぐり、めでたく入学式に……。と言いたいところだが、母の手縫いの半ズボン（実際には七分）と膝皮のランドセル。それがあがすがしい入学式であったことには違いなかった。

ところで、私の兄姉の構成を説明しておかない理解していただけないが、三兄、二姉の多産型構成であるこの様な構成からして、「反のランセルは常識であったのが当時か」というと、そうでもなく、時代は戦後の成長期に入つており、大半の同級生は真新しい牛皮のランドセルをもつていたのである。しかし、兄姉たちは、「お前が最も恵まれていたやないか。」

澄みきった空と、桜吹雪の中を胸張って、真新しい服と新しいランドセルで小学校の校門をくぐり、めでたく入学式に……。と言いたいところだが、母の手縫いの半ズボン（実際には七分）と膝皮のランドセル。それがあがすがしい入学式であったことには違いなかった。

たゞ、私にも言い分があった。外見については正にその通りであったかもしれないが、その中身については、我家にも行き過ぎがあったと訴えたい。ボン（重ね目）を入り、田、いや、むしろ貴重な体験に感謝をすべきかもしれない。

その中身とは、「パンツ」である。

当時の「パンツ」というのはブリーフよりサル又が一般的であったが、私は当時からブリーフに近いものを身に着けていた。母のお古だ

ビチャビチャの「パンツ」を

恥しくてあわてて個室に入り

ていた。母のお古だ

が……。

當時の「パンツ」というのは

人柄を表わします。先ず第一

當時、授業中に小用をもよ

おし、トイレに駆け込み、ズ

ボンのボタンを外し、「パン

うがいを丁寧に、とくに爪は

手入れを忘れないように気を

つけ、女性の髪の手入れと同

じように、男性の「ひげ」を

そることも、日課とするのが

ダイヤの指輪はふつりあいで

す。」と、どんなに高価なもの

でも、その人にふさわしく

なければ、そのものの価値を

下げるだけではなく、その人

の値打ちも下げます。

身だしなみとおしゃれは、

区別することもできますが、

今の時勢では、互いに、両方

をうまくかみ合わせて、わざ

とらしさのない、分相応のつ

りあいを考えて、相手に不快

感を感じさせないようにする

ことがございます。

衣服のほころびや、ボタンの

それたのは見苦しく、衣服の

しまわ伸ばしておくべきです。

背広服のボタンは、客の前に

出る時は、少なくとも一つは

決めて、社外からの投稿も、

お持ちしておりますので、宣

身だしなみ

新名幸江

また、人前での化粧直しは、しない方がよいとされています。

身だしなみは、その人の性

別、年令、職業、地位、身分

によって、それぞれ違います。

日常の身だしなみは、その

人柄を表わします。先ず第一

学生の制服姿が、美しく見え

るのも、学生としてのその人

にふさわしいからなのです。

ある方が、こう言われたこと

があります。「今の私は、

ダイヤの指輪はふつりあいで

す。」と、どんなに高価なも

のでも、その人にふさわしく

なければ、そのものの価値を

下げるだけではなく、その人

の値打ちも下げます。

身だしなみとおしゃれは、

区別することもできますが、

今の時勢では、互いに、両方

をうまくかみ合わせて、わざ

とらしさのない、分相応のつ

りあいを考えて、相手に不快

感を感じさせないようにする

ことがございます。

衣服のほころびや、ボタンの

それたのは見苦しく、衣服の

しまわ伸ばしておくべきです。

背広服のボタンは、客の前に

出る時は、少なくとも一つは

決めて、社外からの投稿も、

お持ちしておりますので、宣

編集後記

社内報第一号（夏の巻）の完成です。今回も原稿もたくさん集まり、この様な部数の多いものになりました。

次号よりは、何かテーマを決めて、社外からの投稿も、お持ちしておりますので、宣